

Boxeo

Sensacional velada, la del pasado sábado en el Pabellón Municipal Deportivo.

Otro brillante triunfo de Flaqué, esta vez sobre el ex-campeón de Cataluña Hermida.

El pasado sábado por la noche, y con extraordinaria concurrencia, tuvo lugar la segunda velada de boxeo, que dentro del ciclo que piensa llevar a cabo en nuestra ciudad, organiza la Federación Catalana de dicho deporte.

Digamos de un principio, que al igual que la primera, llevada a cabo hace tres semanas, resultó de un alto nivel boxístico, ya que todos los combates disputados resultaron altamente emocionantes y espectaculares, como lo demostró el público asistente, que en varias fases de la velada aplaudió entusiastamente y puesto en los protagonistas de la reunión.

FLAQUE EN GRAN FORMA

En el combate de fondo, disputado por esa gran realidad que ya es Carlos Flaqué, tuvo como contrincante al ex-campeón de Cataluña, Hermida, hombre ducho y hábil en las difíciles artes del boxeo.

Por ello, resultó un verdadero hueso de roer para nuestro representante, sobre todo en el cuerpo a cuerpo y corta distancia, cosas en las que Flaqué, sobre todo en los dos primeros asaltos, no se encontraba a su gusto.

Sin embargo y a partir del tercer round, Flaqué impuso la distancia que le convenía y atacando con decisión y esmerada técnica, fue desarticulando las únicas armas que le servían a Hermida, haciendo pasar a éste por verdaderos apuros, sobre todo en el cuarto asalto, para terminar el combate como único y brillante vencedor.

Ni que decir tiene, la gran complacencia con que resaltamos este nuevo triunfo del púgil local, el cual nos volvió a ofrecer una muestra más de su gran momento actual que le hacen prometedores de nuevas y brillantes empresas en el campo del boxeo.

HERNANDEZ, NUEVO CAMPEON DEL PESO WELTER

En el semifondo de la reunión, se disputó el título de Campeón de Cataluña de los pesos welter entre el campeón Calix y el aspirante Hernández, este último conocido púgil de la afición local, ya que como se recordará, en la velada anterior venció al mataronés Giménez.

Este combate fue altamente espectacular, ya que ambos púgiles con un continuo intercambio de golpes, de dureza extraordinaria y gran despliegue de técnica libraron una de las mejores contiendas que se han visto en el Pabellón Municipal.

Fue vencedor con toda clase de méritos, Hernández, que queda proclamado nuevo Campeón de Cataluña del peso welter, en la categoría de aficionados.

Este muchacho, que muchos aficionados ignoran, es sordomudo, hizo una gran demostración de sus cualidades físicas y técnicas, por lo que al final de su combate recibió una gran ovación y además, un valioso regalo que, espontáneamente, le donó un aficionado local.

LOS DEMAS COMBATES

Nuestro paisano, Blanes, no volvió a tener suerte, y esta vez su

vencedor fue Glinés, de San Cugat. Es una verdadera lástima que Blanes, púgil que si no de una esmerada técnica, sí gran luchador, se cieje llevar por su temperamental carácter de querer llevar los combates a su manera, descuidando las características de su contrario. No obstante, nos volvemos a ratificar en el criterio de que Blanes, si no descuida lo anteriormente dicho, puede llegar a ser un buen púgil dentro de su categoría.

Soria y Fernández y Tomás y Hernández, hicieron match nulo, después de brindar estupendos combates, por lo que la reunión, tal como hemos dicho anteriormente, fue del agrado del público del principio al fin.

Y por último, sólo nos resta felicitar a la Federación Catalana y a la organización por el cuidado del montaje de estas veladas.

5.

COPAS Y MEDALLAS DEPORTES RODOREDA

Clevé, 30 - Tel. 852 - GRANOLLERS

Señores REYES MAGOS:

encontrarán las mejores

Bicicletas

Triciclos

y

Juguetes

en

MOTOS DERBI

A. BASOLI RABASA

Calle Alfonso IV, 61

GRANOLLERS

